

FUNDACIÓN SIMPLY HELP

Taiwán dona útiles escolares

Un total de 420 alumnos de la Escuela República de China-Taiwán recibieron útiles escolares, juguetes, asistencia técnica y tecnológica en sus aulas, víveres, entre otras ayudas, gracias al trabajo de cooperación entre el gobierno de Honduras y de China-Taiwán, a través de la Fundación Simply Help, que preside la empresaria Tina Bow.

La Primera Dama, Ana García de Hernández, llegó a ese centro educativo en la colonia Honduras, en Tegucigalpa, acompañada por el embajador de China-Taiwán en Honduras, Joseph Kuo y la empresaria taiwanesa, quien en varias ocasiones ha enviado donaciones a Honduras. García de Hernández agradeció la constante asistencia de China-Taiwán, especialmente de la señora Bow, quien ha apoyado su Despacho y ayer lograron hacer la entrega de los útiles escolares para luego anunciar el envío de al menos 200 pupitres a los alumnos de este centro educativo para que reciban clases en condiciones adecuadas, además de habilitar el acceso a internet y entre-



La Primera Dama, Ana García de Hernández, junto al embajador de China-Taiwán, Joseph Kuo y la presidenta de la Fundación Simply Help, Tina Bow, entregaron los útiles.

gar diez computadoras.

Además, la Primera Dama motivó a las madres a participar en la escuela para padres como parte del Programa de Escuelas Emprendedoras. La empresaria taiwanesa, Tina Bow, afirmó que seguirá apoyando a Honduras con el envío de contenedores de juguetes, ropa y material de escuela para niños, a quienes saludó con evidente cariño y compartió con algunos de ellos. **(SA)**

ESCUELA

Con aplausos, vivas y un ibravo Taiwán!... fueron recibidos ayer los "chinitos" en la escuela capitalina, pues junto a la Primera Dama les llevaron a los niños cuadernos, mochilas y hasta comida.

駐館名稱	媒體名稱	日期	版頁
駐宏都拉斯大使館	宏國總統府官方網頁	2015.2.12	

Gobierno entrega lote de útiles y mochilas a alumnos de la escuela República de China-Taiwán

🕒 febrero 13, 2015 📁 Despacho Primera Dama



Unos 400 alumnos de la escuela República de China-Taiwán recibieron hoy útiles escolares y mochilas del Gobierno que preside Juan Orlando Hernández.

La Primera Dama, Ana García de Hernández, llegó a este centro educativo acompañada por el embajador de China-Taiwán en Honduras, Joseph Kuo y la empresaria taiwanesa, Tina Bow, quien mediante la Fundación Simply Help, envía donaciones al país.

La esposa del Presidente Hernández hizo esta entrega a nombre del mandatario y anunció que mañana enviarán 200 pupitres a los alumnos de este centro educativo para que reciban clases en condiciones adecuadas.

Ana de Hernández, pidió a escolares esforzarse en ser mejores estudiantes, “estudien, saquen buenas notas así tendrán mejores oportunidades en el futuro”.

Resaltó que la educación es prioridad en el Gobierno del Presidente Hernández, “Juan Orlando sabe que para que el país salga adelante se necesita un pueblo educado y los seguiremos apoyando”, dijo.

La Primera Dama también comprometió a enviar diez computadoras para los estudiantes y anunció se mejorará la conexión de internet en esta escuela.

Además, aplaudió la labor de las madres de alumnos de este centro educativo por capacitarse como microempresarias mediante el programa Vida Mejor para generarse ingresos y las motivó a participar en la escuela para padres.

Ana de Hernández, agradeció a la empresaria taiwanesa, Tina Bow, por apoyar a Honduras con donaciones en beneficio de la niñez hondureña. Hoy también se entregaron a nombre de la empresaria taiwanesa raciones de alimentos a las madres de los alumnos y juguetes a los escolares.

El embajador de China-Taiwán, Joseph Kuo, se mostró contento por trabajar de la mano con el Gobierno de Honduras y expresó que sólo con educación se abrirán las puertas para que todos tengamos una vida mejor.

La empresaria taiwanesa, Tina Bow, expresó seguirá apoyando a Honduras enviando contenedores de juguetes, ropa y material de escuela para niños.